



# 国際ロータリー2620地区 長泉ロータリークラブ

## 週報



発行/会長:前島 大一 幹事:市川 明宏  
例会/毎週水曜日 12:30~13:30  
例会場/財米山記念館ホール  
事務局:〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1



TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ  
会長 前島 大一 MAESHIMA DAIICHI



先週の佐野ガバナー補佐のご訪問で、毎月zoomで定期的な会長幹事会をとご提案がありました。これまでは年4回対面でのことでしたので、画期的な試みと思います。

地区と近くなることで、意思疎通に寄与するものです。このところコロナ感染者が増えてきたというので、先週に引き続きお弁当のお持ち帰りをお願いしました。リアル例会でできる対策は、マスクを外さない方法だと思えます。

なんとか対面例会を続けていきたいと思えます。コロナ慣れというか、サブプリミナル効果は確かにあって、朝から晩まで今日は何人の感染と聞こえれば、注意喚起には統率を大事にする日本人にとって大きな効果です。

イギリスでは感染しても本人の判断のようです。もちろん職場で判断すれば自宅謹慎などはあるそうですが、感染が日本以上に大きくても何故なのか。ウィズコロナを模索した結果でしょう。日本もマスコミが過去最多1日10万人。とアナウンスしても、重傷者も死者も以前の感染爆発からするとずっと少ないと聞くと、例えば社会隔離が1週間かかるとして、単純にいつも70万人の人がかかっている。それは、症状がほとんど無い人、重い症状の人、死ぬかも知れない人全てを含めて。巷に200人に1人、感染者がいる。ほとんど軽症でと考えると、イギリスのようなありかたもあるのかと思います。実際、遠くにいる私の知人、親戚でも普通の風邪のような調子で復帰しています。そんな中、医療逼迫で老人や他の病気で重篤になるケースを見ていると、なんともやるせない気分になります。ただ、個人個人が自主管理をすることは改めて重要だと感じます。

先日、避暑も兼ねて身延山へ伺いました。朝早くからヒグラシの音で包まれる清浄な空気の中、僧侶の勤行を拝見しました。

### 出席報告(7月27日 wed)

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
24名	23名	19名	91.30%



財団法人 米山記念館外觀

### 第1739回 例会 2022.7.27 wed

日蓮宗の総本山です。来年は開山750年。鎌倉幕府の時代、立正暗黒論を説いて佐渡島へ流されました。実際にモンゴルが攻めてきたが何とか追い返した。その身延山に齢90でお詣りした佐渡島の信徒があった。80を過ぎて3度も。感激した日蓮は法名を送ったと言います。車も無い、籠もなかった馬があっても貴人しか利用できなかったであろう時代、せいぜい連れを伴い徒歩で向かったのでしょう。それを思うと、私は120まで生きなければなりません。あの287段ある階段はとも急で一段つまずけば奈落の底まで行きつくからです。

#### 幹事報告

幹事 市川 明宏 AKIHIRO ICHIKAWA

①RIから

②2620地区(ガバナー、ガバナーエレクト事務所)から

③第2グループ(ガバナー、ガバナー補佐 他)から  
・定期的な会長幹事の情報を共有し、クラブの問題解決を図ってゆく目的として、毎月1回  
午後7時から1~2時間程度  
On-lineにて実施(初回は8/2(火)午後7時)  
・公共イメージ向上委員会、認知度向上の為に  
ノベルティグッズ 配布

④他クラブから

⑤長泉RC関係

⑥部組織から  
・今後の例会について(プリグラム・食事・zoom)  
・8/10長泉町奨学生参加:高石さん(葦高2年)  
例会時挨拶程度報告  
御母様同行  
・細則委員会

⑦米山記念館奨学会から  
・セミナー7/31zoom開催

# 7月27日 例会

## スマイルボックス 😊

・川瀬 一隆  
先週はコロナ感染者が会社で出てしまい  
検査対応等で休ませていただきました。

